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Le prime fatture Tia sono quasi pronte: consegna entro novembre

Bollette pesanti
Ancora nessuna decisione sulla rateizzazione. Rischio accavallamento
UNA cosa è ormai certa:
entro il mese di novembre
arriveranno, dopo due anni
di mancata consegna, le
bollette dei rifiuti. Il colpo
per le tasche degli utenti
della città potrebbe essere
più consistente del previsto
visto che il Comune e la
Latina Ambiente intendo-
no incassare al più presto
risorse utili per il manteni-
mento del servizio rifiuti.
Le conferme sono arrivate
sia nell’ultima seduta del
Consiglio comunale, avve-
nuta giovedì scorso, sia dal
presidente della Latina
Ambiente, Giacomo Mi-
gnano. L’amministrazione
ha la necessità di recupera-
re risorse economiche per-
chè gli sforzi sono stati
finora enormi. Il Comune
infatti è riuscito a portare
avanti il servizio senza po-
ter contare sugli introiti le-
gati alle bollette della tarif-
fa di igiene ambientale. In
sospeso restano le fatture
del 2010, mai consegnate,
e quelle dell’anno in corso
che doveva essere già
pronte e recapitate presso
le utenze della città. Invece
la realtà è un’altra. Le bol-
lette non sono ancora pron-
te (l’ufficio Tia del Comu-
ne è stato infatti avviato da
poco più di un mese perché
il servizio era stato sempre
gestito dalla Latina Am-
biente) e il Consiglio co-
munale non ha ancora
espresso un parere, Com-
missioni consiliari com-
prese, per quanto riguarda
le possibilità di dilazione
delle stesse. L’obiettivo re-
sta quello di non appesan-
tire troppo famiglie, com-
mercianti, artigiani e lavo-
ratori con richieste di
pagamento una a ridosso
dell’altra. In Consiglio co-

munale il Pd ha chiesto
quattro diverse rate da ver-
sare in due anni per le
bollette 2010 e 2011 men-
tre dagli scranni del Pdl è
arrivata la proposta del li-
mite di tre rate per le fattu-
re dal 2010 al 2012. Sì
perché mentre gli utenti si

troveranno a dover provve-
dere al pagamento della
prime bollette che saranno
recapitate, quelle del 2010
entro il mese di novembre,
subito dopo dovranno fare
i conti con quelle del 2011
che il Comune vorrebbe
inviare nella primavera del

2012. Due o tre mesi dopo
potrebbero essere già pron-
te le fatture del prossimo
anno. Insomma, tre o quat-
tro rate diverse non risolve-
ranno molto il problema: ci
sono da tenere in conside-
razione anche i costi che,
vista l’entità dei Pef (i Pia-
ni economici finanziari di
Latina Ambiente), non sa-
ranno certamente molto in-
feriori a quelli che avevano
caratterizzato e messo in
crisi gran parte degli utenti
nel 2009. La prima verifica
si avrà tra poco più di un
mese, la seconda in fase di
elaborazione del nuovo
Ped della società che que-
sta volta passerà per davve-
ro sotto le lenti d’ingrandi -
mento delle Commissioni
e del Consiglio comuna-
le.

Alberto Dalla Libera

Il Comune deve incassare
risorse per il servizio

SENZA RISORSE

Il Comune
consegnerà tre

diverse richieste
di pagamento

in meno di un anno

TEMPI STRETTI

Il commento del presidente della Camera di commercio dopo Cannes

Presenza pontina
allo Yacht Festival

La Camera di commercio di Latina ha partecipato allo Yacht Med

PRESENZA regionale e ponti-
na al Festival de la Plaisance di
Cannes, la più importante Fie-
ra Nautica di Europa con i suoi
54mila visitatori e gli 80mila
metri quadri di superficie espo-
sitiva. Riuscita l’idea di pre-
sentare il Sistema Produttivo
della nautica laziale in forma
aggregata. Accanto alle 12 im-
prese una delegazione guidata
dal Vicepresidente di Unionca-
mere Lazio e Presidente della
Camera di Commercio di Lati-
na Vincenzo Zottola. «Siamo
molto soddisfatti della nostra
partecipazione a Cannes - ha
dichiarato il Presidente Zottola
- che ci ha permesso di raffor-
zare il percorso di partnership
istituzionale finalizzato allo
sviluppo dell’Economia del
Mare avviato con successo
dallo Yacht Med Festival e fa-
vorire l’aggregazione di im-
presa. In questi giorni abbiamo
in particolare potuto gettare le
basi per nuove progettualità da

condurre insieme al sistema
camerale, ai consorzi di impre-
sa e alle manifestazioni fieristi-
che campani e laziali. La Fiera
- ha proseguito - è stata l’occa -
sione per ragionare ancora più
approfonditamente su quel bi-
nomio Lazio-Campania già
inaugurato nella scorsa edizio-
ne dello Yacht Med Festival. Il
legame tra queste due realtà del
Mediterraneo va ben al di là
della geografia che le vede
confinanti e bagnate dallo stes-
so mare, e arriva fino al cuore
pulsante di un tessuto cultura-
le, sociale, storico proveniente
dalla stessa matrice. Al centro
dell’apparato produttivo di en-
trambe le Regioni si impone
senza dubbio l’Economia del
Mare, attraverso la quale Lazio
e Campania possono ambire
insieme ad assumere una posi-
zione di primo piano in Europa
e nel Mediterraneo». Ma la
partecipazione alla Fiera è sta-
ta soprattutto l’occasione per

presentare agli addetti ai lavori
i risultati dell’ultima edizione
dello Yacht Med Festival: «i
risultati ottenuti - ha sottoli-
neato il Presidente Zottola - ci
confortano sia dal punto di vi-
sta degli operatori che dei visi-
tatori. Con 25mila metri qua-

drati di superficie espositiva,
18mila operatori coinvolti e ol-
tre 1.000 aziende rappresentate
e con oltre 100mila visitatori e
8 milioni di indotto la nostra
manifestazione è ormai a pieno
titolo uno dei grandi eventi più
importanti del nostro Paese».


